



## KENIA LÓPEZ RABADÁN

### Jorge Romero

**E**ste domingo 10 de noviembre, el Partido Acción Nacional tiene la posibilidad de apostar por un futuro próspero, ya que elegirá a su próximo presidente nacional.

Sin duda, la nueva presidencia tiene un gran reto: recuperar la confianza ciudadana y ofrecer el proyecto de nación que el pueblo de México se merece.

El PAN es la primera fuerza de oposición al régimen, es el partido de millones de mexicanos que quieren un mejor gobierno.

Frente al régimen más autoritario de la historia moderna de nuestro país, tenemos un gran desafío. Estoy segura de que Jorge Romero Herrera, con su liderazgo, podrá renovar la esperanza de nuestras convicciones, la evidencia de la capacidad de nuestros gobiernos y el legado de nuestra lucha democrática. El Partido Acción Nacional regresará a las gubernaturas, a las alcaldías, a las diputaciones, a las senadurías y, también, a la Presidencia de la República.

Tengo más de 20 años de conocerlo, vi cómo llegó muy joven al PAN y cómo ha crecido política y espiritualmente. Ambos, somos militantes de Acción Nacional en la CDMX, hemos sido compañeros legisladores y hemos luchado por que el partido se fortalezca en la capital del país.

Sé que será un excelente presidente porque tiene inteligencia y amor por México y por el PAN. Su experiencia será su aliada para ofrecer las soluciones a los problemas que afectan a la ciudadanía, como es la crisis de inseguridad, la falta de dinero en los bolsillos de los mexicanos y los deficientes servicios de salud.

Confío en él para mover nuevamente las almas, primero de los militantes de Acción Nacional y luego de todos los mexicanos. Sé que retomará los ideales de nuestros fundadores y los adecuará a los tiempos actuales. Tengo claro que tomará las mejores decisiones y que trabajará de la mano de mujeres y hombres inteligentes para que en México la vida de las personas mejore.

Manuel Gómez Morín señaló, al referirse en 1927 al México post revolucionario, que nuestro país era una nación traicionada por sus gobernantes, afirmación que era cierta hace casi un siglo y ahora también lo es, ya que el fantasma de una dictadura se encuentra más presente que nunca.

Jorge Romero no la tiene fácil, pero no está solo, caminará junto a panistas y ciudadanos que quieren vivir con dignidad, seguridad, salud y esperanza.

En el PAN, a diferencia de Morena, tenemos democracia y nuestro

líder nacional será electo por el voto directo de su militancia. Nosotros en Acción Nacional elegimos en las urnas, no nos imponen a nuestro dirigente desde Palacio Nacional.

Jorge Romero es un hombre de convicciones. Desde muy joven demostró su liderazgo al frente de Acción Juvenil. Ha sido diputado local y federal, y desde la tribuna ha defendido las causas que nos motivan. Ha sido parte sustantiva de nuestro partido, como consejero local y nacional. Fue alcalde de la Benito Juárez, donde consolidó a nuestro partido como buen gobierno. Padre, esposo y referente para muchos panistas. Sin duda, Jorge es el mejor perfil para nuestro partido.

Estoy segura de que Jorge Romero llevará a cabo la rebelión espiritual y de pensamiento contra el régimen autoritario y antidemocrático de Morena. Su tarea será identificar los errores del pasado, corregirlos y dar esperanza presente a los millones de mujeres y hombres libres de este país. ●

*Diputada federal*